
○２年1組 齋藤美結さん○
わたしの冬休みの思いでは、はつもうでに行ったことです。

おじいちゃんおばあちゃんといとことかぞくみんなで、やまが
たじんじゃへ行きました。西小の校歌に出て来る大に先生（＝
やまがただいに先生）のぞうを見てきました。そのあとおみく
じをして大きちが出ました。大きちだったので、たいこを３回
たたけてうれしかったです。とってもたのしい冬休みでした。
つぎに３学きがんばりたいことは、２つあります。１つ目は、

さんすうです。２学きべんきょうしたかけざん九九がまだしん
ぱいなので、もっとすらすら言えるようにがんばりたいです。
2つ目はミニバスケットボールです。まだはじめたばかりなの
で、ドリブルやシュートをもっとれんしゅうしてじょうずにな
りたいと思っています。

○４年２組 伊藤龍之介さん○
ぼくは、冬休みに楽しかったことが３つあります。
１つ目はキャンプです。キャンプの日はクリスマスだったので、とくべつに

リビングみたいにしてくれて、電気カーペットやつくえの上にもうふをかけて
こたつにしたりしました。そして家族みんなで角をつなげて遊ぶゴロックスと
いうゲームをしました。いつもとちがって家族みんなでで出来たのでとても楽
しかったです。それにクリスマスでキャンプ場にサンタさんがきてくれました。
サンタさんとおにごっこをして楽しかったです。また夜になるとサンタさんが
来てくれて、ほしかったプレゼントが来ました。そのときは、うれしさより
びっくりの方が多かったです。
２つ目はパパの姉の家にいったことです。パパの姉といっしょに角上という

有名なお店でおすしやエビフライなどを買ってみんなで食べました。とてもお
いしかったのでまた買いに行きたいです。その後にパパの姉のだんなさんから
野球のユニフォームをもらいました。きてみたら大きかったけどとてもうれし
かったです。
３つ目は、正月のカニのからむきです。ぼくは、いままでパパにカニのから

むきをやってもらったので、初めて一人でカニのからむきが出来てうれしかっ
たです。いつもよりおいしくかんじました。
３学期にがんばりたいことは、２つあります。１つ目は国語の漢字です。ぼ

くは、漢字の５０問テストで今まで１回も１００点をとったことがありません。
なので３学期は漢字をがんばって５０問テストで１００点満点を取りたいです。
２つ目は、なわとびです。ぼくははやぶさとびがまだ苦手なので、がんばって
練習してできるようになりたいです。
３学期は４年生のまとめをしっかりして、５年生に向けてじゅんびしたいで

す。

いよいよ３学期が始まりました!！
～始業式・あいさつ運動・PTA本会役員選考委員会・たてわり遊び・

３年生校外学習など･･･が行われています

「冬休みの思い出と３学期がんばりたいこと」
～始業式で代表の３名が発表してくれました

※裏面もどうぞ

♬ホームページも更新していますのでどうぞご覧下さい（給食の紹介など♡）

←楽しかった思い出や３学期の決意がきちんと書かれた発表は、
とても素晴らしかったです。美結さん、龍之介さん、莉乃さん、
ありがとうございました。
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○6年２組 樋口莉乃さん○

冬休みは行事がたくさんありました。まずは24日と25日に埼玉
県で行われたテニスの大会に出場したことです。埼玉県では練習の
途中に雪が降ってきて、ホワイトクリスマスイブになりました。私
は３試合目だったので、それまで応援をしていました。ついに３試
合目になり試合をしました。ボールの跳ね方がとらえられず１ゲー
ム目は苦戦しましたが、２ゲーム目には慣れてきてボールをコント
ロールしながら色んな所へ打てました。24日は１勝２敗という結
果でした。次の日の25日は１回戦目から負けてしまいました。２
日間の結果は１勝３敗です。３敗もしてしまったけれど、県外へ
行って学べることもたくさんあったし、貴重な経験ができてうれし
く思いました。

次に１月３日のたん生日と４日に静岡県の熱海へ旅行に行きまし
た。アスレチックをしたり熱海の町を歩いたりロープウェイに乗っ
たりしました。１番印象に残っているのは、夕食後にたん生日ケー
キが出てきたことです。ケーキをサプライズでもらったのでとても
おどろきました。４日は來宮（きのみや）神社へ行きました。参拝
をして、おみくじを引きました。吉でけっこうよかったのかなと思
います。そしてお守りを買いました。

３学期がんばりたいことは、まず中学に向けてのことです。小学
校の６年間習ったことを復習して、しっかり頭の中に残しておきた
いと思います。友達と中学校がちがう子もいますが残り少ない時間
でも仲良く遊んだり話したりしたいです。もちろん同じ人も今まで
通り色んな人とお話をして、中学校でも仲良くできたらうれしいで
す。次は児童会活動です。あいさつ活動は１学期や２学期より基準
が厳しくなっていきます。ですが西っ子みんなのあいさつが増える
ようがんばっていきたいです。最後はテニスです。もう大きな大会
はありませんが、1日1日を大切に色々な人と楽しくテニスをし、
中学での部活動につなげていきたいです。

小学校生活ラストの冬休みは充実し、とても楽しかったです。
３学期は今言ったことを目標にしながら過ごしていきたいです。

玉幡中学校生徒会のお兄さんお姉さんが来てくれて、児童会役員と一緒にあいさつ運
動をしてくれました。登校するみなさん、しっかりあいさつができましたか？「良い西
小を作るために、これからもがんばってください！」とメッセージをもらいました。

「令和５年度PTA本会役員選考委員会」 R5.1. 8（水）夜７時～

各学年から選出された方々にお集まりいただき、来年度のPTA本会役員さんの選考

を行い、以下のようになりました。どうぞよろしくお願いいたします。
〔会長〕飯窪美樹さん（５年瑠以さん）〔副会長〕佐藤美和さん（５年大和さん）
〔副会長〕塩島理江さん（４年理愛さん）
〔幹事〕庄田有希さん（１年佳弘さん） 手塚恵里さん（２年晄之介さん）

佐野真奈美さん（３年晴穂さん） 浅川菜帆さん（５年夏さん）
※（ ）内は、役員を引き受けられている学年とお子さんの名前です。
※選考された上記の役員さんは、令和5年度のPTA総会で承認をいただきます。

「たてわり遊び」 R5.1.19 （木） 昼休み 午後１時30分～

「だるまさんころんだ」などの遊びを楽しく行いました。その後、赤白班ごとに
写真を撮りました。

←全部の班がここで紹介でき
たらよかったです

「３年生校外学習」～豊富郷土資料館・シルクの里へ R5.1.20（金）

小中連携「あいさつ運動」 R5.1.16（月） 朝７時55分～

たてわり活動、
6年生、いつも
ありがとう！

昔の電話機（懐かしい･･･）や繭
（まゆ）などいろいろ見たりお話を
聞いたりして、勉強してきました♬


